

Début XX^e siècle, deux nouvelles écoles

Ecole publique filles - 1911

En 1904, le préfet enjoint à la mairie de Saint-André-des-Eaux la construction d'une école publique filles pour 1907 pour se conformer à la loi. Le conseil municipal, qui trouve que l'école privée suffit, tergiverse.

Finalement une école est construite en 1911 à la Villès- Batard.

Elle ouvre en octobre 1912 avec 2 élèves !



Ecole privée garçons - 1926

L'école Saint-Joseph fut construite à l'initiative de l'abbé Boirou (voir photo). Elle fut utilisée jusqu'en 1969.

Aujourd'hui, ce sont les salles paroissiales.



L'ouverture de l'école privée garçons en 1926 fait chuter l'effectif de l'école publique garçons. Au début des années 30, il est décidé que l'école des filles devienne l'école publique mixte.

Elle sera en classe unique jusqu'en 1955/56.

Pendant la guerre, les Allemands occupent les salles de classes des deux écoles.

L'école privée se poursuit dans l'ancienne cure et dans la bourrellerie de M. Bazile.

Une maison aux Fosses Paviolles appartenant M. Beaud Léon accueille l'école publique.

Les écoles retrouveront leurs locaux en septembre 1945.